

Lübecker-Hanse-Kulturfestival 2024

Zu aller Erst möchte ich eine Danksagung an all die Helfer aussprechen, die an dem Auf- und Abbau des Infostandes der Photographischen Gesellschaft Lübeck e.V., An der Untertrave 73-75 tatkräftig mitgeholfen haben. Ein Dankeschön an Alle!

Los gingen die Aufbauvorbereitungen am 08.Juni 2024 um 9Uhr bei der PGLDuka in der Kronsfordr Allee 25a.

Dort warteten schon Peter Karg und Hendrik, um die Aufbau-Utensilien in die Autos zu laden.

Dann ging es Richtung „An der Untertrave“.

Der Zeltaufbau war, dank der guten Konstruktion, wirklich recht schnell und einfach zu schaffen.

Wir hatten auch einen guten Platz bekommen, genau gegenüber von dem früheren Max Schön.

Der Kaffee-Stand, von den „Frauen-helfen-Frauen e.V.“ und der Würstchen-Stand, von der „Lübeck-Rangenberger-Karnevals-gesellschaft 1950 e.V.“, waren gleich gegenüber!

Nachdem nun alles aufgebaut und der Rechner mit seinem 27-Zoll-Monitor lief, hatten wir uns erst einmal eine Pause gegönnt.

Den Kaffee gabs ja gleich gegenüber, bei den „Servicefrauen“!

Nach und nach haben uns dann unsere anderen Fotofreundinnen und Fotofreunde der PGL an unserem Stand besucht.

Auch die fremden Besucher haben ein reges Interesse gezeigt.

So hatte Jutta ein sehr interessantes und fachlich kompetentes Fotogespräch mit einem begeisterten Canon-Fotografen. Und am Nachmittag gab es dann Regen.

Viele suchten Zuflucht unter unserem Zelt und konnten sich gleichzeitig dann noch schöne Bilder ansehen. Der eine oder andere Besucher zeigte aber auch Interesse an unserem Foto-Club.

Gegen 23Uhr ging die Veranstaltung dem Ende entgegen, dann wurde das Zelt abgebaut und die Sachen wieder in die Wagen geladen und wir waren dann um ca. 1Uhr auf der Fahrt nach Hause.

Es war wirklich eine gelungene Veranstaltung der Photographischen Gesellschaft e.V. auf dem Hanse-Kultur-Festival. Ein Dankeschön nochmals an alle!

Maria Teresa und Kay